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 Protokoll 01/2023 
der KiJuB-Sitzung am 19.01.23 im Kleinen Saal, BBH 

Beginn der der Sitzung: 19:30 Uhr 

Anwesend: 
Alicia Gärtner 
Lena von Hadeln 
Steffen Kahl 
Luna Petzold 
Jannik Svenson 
 
Julia Jastrembski (Geschäftsführung, Protokoll) 
 
Gäste: 
Emma Bley 
Mat-Tai Touray 
Alexandra Effland 
Maria Syrkine 
Jolina Broch 
Andrea Krieger (Seniorenbeirat) 
Jan Hansen 
 
  
Tagesordnung 
1 Eröffnung der Sitzung und Einwohnerfragen 
2 Genehmigung der Tagesordnung 

3 Genehmigung des Protokolls Nr. 07/2022 
4 Berichte 

5 Vorbereitung Gespräch mit dem Bürgermeister 
6 Projekte und Arbeitsgruppen 

7 Termine 
8 Wichtiges 
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1 Eröffnung der Sitzung und Einwohnerfragen 
 
Der stellvertretende KiJuB Vorsitzende Jannik Svenson eröffnet die Sitzung und begrüßt alle 
Mitglieder des Kinder- und Jugendbeirats und alle Gäste.  
Es gibt keine Einwohnerfragen. 
 
2 Genehmigung der Tagesordnung 
 
Die vorliegende Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. Es gibt keine Änderungen. 
 
3 Genehmigung des Protokolls Nr. 07/2022  
 
Es gibt keine Einwände zum Protokoll, es wird einstimmig genehmigt. 
 
4 Berichte 
Ausschüsse 
BKSA 
Es wurden extra Mittel für Unterstützung der Schulsozialarbeit bei psychologischen 
pandemischen Folgen der Kinder und Jugendlichen genehmigt. 
An der Grundschule am Reesenbüttel muss in der großen Turnhalle eine Deckensanierung 
durchgeführt werden, da sie nicht mehr tragbar ist. Bis Februar soll sie wieder nutzbar sein. 
Die Gelder des Digitalpacktes wurden fristgerecht beim Land beantragt. 
Das EKG hat ab Februar einen neuen Schulleiter. 
Das Umkleidehaus am Stormarnplatz soll ab 15.02 bezugsfertig sein, am 25.03 soll die 
offizielle Einweihung stattfinden. 
Das BBH soll ebenfalls am 15.02 umziehen. Ab März/April startet die Sanierung. 
Es wurde der Entwurf des geplanten Neubau Heimgarten/ EKG vorgestellt. Es gab einen 
Workshop mir den Anwohnerinnen und Anwohnern. Dabei kam raus, es besteht weiterhin der 
Wunsch nach einer "Schule im Grünen" und es soll nicht zu hoch gebaut werden. Die Schule 
soll im Campus Style mit vielen einzelnen Gebäuden erbaut werden. Die verschiedenen 
Gebäude sollen nach Fachräumen getrennt werden. Zwischen den Gebäuden sollen Brücken 
entstehen. Innerhalb der Leistungsphase 3 sollen Schülerinnen und Schüler beteiligt werden. 
Das wird voraussichtlich nach den Sommerferien der Fall sein. Der KiJuB bedauert sehr, dass 
die Schülerinnen und Schüler erst so spät in den Prozess mit eingebunden werden. 
 
Der Antrag des KiJuB zur Digitalisierung an Schulen wurde einstimmig angenommen, es gab 
keinerlei Fragen oder Anmerkungen. 
 
 
Gespräch Verwaltung 
Am 11. Januar hat in Vorbereitung auf den BKSA ein Gespräch mit dem Fachdienst Schule 
stattgefunden, um welches diese gebeten hatten. Es ging dabei um den Antrag zur 
Digitalisierung der Schulen, den der KiJuB zuvor eingereicht hatte. Der Fachdienst Schule 
sah keinen Bedarf für den Antrag bzw. nicht die Möglichkeit diesen umzusetzen. Das 
Gespräch blieb ohne Ergebnis. 
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Antrag Überwachung Fahrradständer 
Jan Hansen (ehemaliges KiJuB Mitglied und Schulelternbeiratsvorsitzender der 
Stormarnschule) schildert das Problem, dass an den weiterführenden Schulen vermehrt 
Fahrräder gestohlen werden. Zur Abschreckung der Diebe und besserer Sicherung würde der 
Schulelternbeirat (SEB) gerne eine Videoüberwachung der Fahrradständer veranlassen. 
Hierzu sind sie bereits mit den anderen SEBs und der SV im Gespräch. Da der direkte Weg 
über die Verwaltung bisher erfolglos war, würden sie sich freuen, wenn der KiJuB hierzu 
einen Antrag stellen würde.  
Die anwesenden Mitglieder des KiJuB können das Problem gut nachvollziehen und haben 
größtenteils auch schon eigene entsprechende Erfahrungen gemacht. 
Bis zur nächsten KiJuB Sitzung wird ein Antrag formuliert, welcher dann erneut diskutiert 
werden kann.  
 

Spielplatzupdate 
Hauke Schmidt (Grünflächen und Klimaschutz) hat uns über den aktuellen Stand der 
Spielplätze informiert. 
Der Spielplatz Obstwiese ist bis auf die Rasenflächen fertiggestellt und technisch 
abgenommen. Er kann aber erst eröffnet werden, wenn der Rasen aufgelaufen ist, vermutlich 
Ende April. 
Der Spielplatz Schlehenstieg wird in der 6. KW (6.-10.2.) abgebrochen und in der 7. bis 10. 
KW neu gebaut. Dort werden wir Mitte-Ende April öffnen können. 
Zum Spielplatz Lilienweg gibt es noch keine neuen Infos. 
 
5 Vorbereitung Gespräch mit dem Bürgermeister 
 
Am 26.01. um 16:30 Uhr findet ein Gespräch mit Herrn Boege statt. Mit dabei sind: Jule, 
Laura und evtl. Alicia, Emma und Jannik. 
 
Folgende Themen sollen angesprochen werden:  

- Beteiligung Neubau Heimgarten 
- Zusammenarbeit mit Verwaltung 
- Jugend im Rathaus 
- Kommunalwahlen  

 
 
6 Projekte und Arbeitsgruppen  
 
Projekt Wer 
JGH Celine, Sammy, Laura 
JmS (Jugend Im Rathaus) Alicia, Jule, Celine, Emma, Sophie 
KiStaPla Sophie, Emma, Maria, Alicia, Jule, Laura, 

Samantha 
Kommunalwahlen Emma, Sammy, Jolina, Alicia 

 

KiStaPla 
Die Projektgruppe hat sich getroffen und ein Mail an die Grundschulen verfasst.  
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KoMuWa 
Es soll eine Podiumsdiskussion in den weiterführenden Schulen geben. Es sind kleine 
Spielchen wie zum Beispiel ein Bingo geplant.  
 
Kreisel Wulfsdorfer Weg 
Steffen spricht die gefährliche Situation für Fahrradfahrende am Kreisel im Wulsdorfer Weg 
an. Das Thema soll im nächsten BPA angemerkt werden. Emma, Steffen und Jannik wollen 
sich weiter mit dem Thema beschäftigen.  
 

Imagefilm 
Es gibt die Möglichkeit über einen Fördertopf einen Imagefilm für den KiJuB erstellen zu 
lassen. Der KiJuB spricht sich dafür aus. Emma und Alicia und Steffen melden sich für die 
Projektgruppe.  
 
AG Wer 
Öffentliches Jule, Celine, Sammy 
Webseite Jannik, Daniel, Celine, Steffen 
Jr. KiJuB Daniel, Jule, Celine, Laura, Emma  

 
7 Termine 
Die Terminliste wird besprochen. 
 
Termin Inhalt Ort 
26.01.23, 16:30 Uhr Treffen mit dem 

Bürgermeister 
Büro 

31.01.23, 16:00 Uhr Junior KiJuB BBH 
15.02.23 Vorrausichtlich Umzug BBH->Fritze 
21.02.23 Fb/Vorstand Büro 
23.02.23 KiJuB Fritze 

 
8 Wichtiges  
 
Julia erzählt, dass das PRH angefragt hat, ob wir bei einer geplanten Aktion unterstützen 
möchten. Dabei soll ein Kunstwerk aus Plastikmüll entstehen, um auf die 
Umweltverschmutzung durch diesen hinzuweisen. Der KiJuB wurde speziell für eine 
Müllsammelaktion angefragt. In der Diskussion stellt sich raus, dass es deutlich mehr Infos 
bedarf, um sich dazu zu äußern. Julia wird versuchen alle offenen Fragen zu klären.  
 
Die Sitzung wird offiziell beendet. 
 
Sitzungsende:  21:01 Uhr 


